

BROTE EN TALCA TIENE A CINCO PERSONAS AFECTADAS

# En lo que va del año casos de escarlatina llegan a 72 en la Región del Maule

• Seremi de Salud, Carla Manosalva, manifestó que “no es una enfermedad que haya desaparecido en la región, sino más bien una que no es tan común, pero que sí se presenta en distintos tiempos”, por lo cual hace un llamado a mantener la calma y reforzar las medidas de prevención.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

**TALCA.** La seremi de Salud, Carla Manosalva, dio a conocer que efectivamente existe un “conglomerado” de escarlatina en Talca, afectando a cinco personas, dos de ellos son parientes, mientras que los otros tres no tendrían contacto directo con los primeros casos, aunque si

pertenecen al mismo establecimiento, quienes actualmente se encuentran bajo monitoreo.

En los últimos días se sumó un caso en Molina, que no tendría relación con el brote en la capital regional, instancia donde además precisó que la enfermedad no había desapare-

cido en la región, sino más bien que es algo que no es común y que aparece en algunos periodos de tiempo, revelando que a la fecha van en el Maule 72 casos, que son muchos menos a los del año pasado a la misma fecha. Asimismo, Manosalva, convocó a mantener la calma



Actualmente, los equipos de la Seremi de Salud Maule se encuentran monitoreando otros casos aislados en la región, para prevenir contagios y vigilar la aparición de nuevos conglomerados o brotes.

ma y reforzar las medidas de prevención. “Invitamos a la comunidad del establecimiento educacional a que, durante estos días, tengan medidas de autocuidado como mandar a sus hijos con mascarilla. También el llamado al lavado frecuente de manos y a la ventilación de los lugares de manera recurrente, además de cubrirse la boca con el antebrazo al momento de estornudar, ya que es de contagio a través de gotas”, recalcó.

**CAPITAL MAULINA**  
Cabe recordar que el municipio de la comuna de Talca, tomó la decisión de suspender las clases por

dos días y realizar el seguimiento a los casos que pertenecen al colegio, por parte de la Atención Primaria de Salud (APS).

## ENFERMEDAD

La escarlatina, o fiebre escarlata, es una enfermedad de origen bacteriano provocada por el estreptococo del grupo A, cuya toxina genera un característico sarpullido rojo. Esta afección se presenta con síntomas como dolor de garganta, fiebre alta y erupción cutánea, que suele iniciar en el cuello y extenderse progresivamente por el resto del cuerpo. A pesar de sus síntomas, es una enfermedad común en la infancia,

siendo en la mayoría de los casos, de bajo riesgo, si se tiene un diagnóstico oportuno y un tratamiento antibiótico adecuado, que permite una rápida recuperación sin complicaciones.

Manosalva, precisó que “esta es una enfermedad que no es tan común, pero sí se presenta en distintos tiempos. Nosotros tenemos, por ejemplo, este año, ya notificados 72 casos. No es una enfermedad que haya desaparecido, pero tampoco es tan recurrente. Es como algunas otras enfermedades que se nos presentan, pero tampoco es de tan fácil contagio como la influenza, que es viral”.